

J'ai passé ce week-end non pas à Center park mais àNotre dame des Landes.

Le samedi, j'ai fréquenté un autre monde. Tout d'abord j'ai rencontré les Zadistes, jeunes gens pour la plupart, qui m'ont fait découvrir la ZAD, immense surface de bocage que Vinci veut s'approprier, via notre faux 1er ministre (le vrai étant L.Parisot qui fait plier les socialistes). Les jeunes opposants m'ont proposé de faire connaissance avec leur lieu de vie à la Chataigne. Ici on est transporté dans un endroit où la surconsommation est « interdite » où la solidarité est un mode de vie. J'ai aimé leur créativité à travers les cabanes terrestres ou dans les arbres.

Il n'y a pas de frontières entre les différentes générations; je me suis sentie bien avec mes 61 ans pour danser, les jeunes m'invitant à partager leur enthousiasme .

Le dimanche, les gens que j'ai rencontrés se battent, eux aussi. Ils ont aidé un jeune agriculteur à occuper une maison à Bellevue, dont le propriétaire est parti. L'entraide, ce jour-là consiste à installer les meubles, à apporter les vaches, les poules, le matériel agricole (prêtés par des agriculteurs) qui lui permettront de vivre et surtout de ne pas plier l'échine devant ceux qui méprisent la population du bocage. La dignité est peut-être le mot qui résume le mieux l'attitude des membres de l'ACIPA.

Les terres de N.D.D.L ne sont pas à vendre, elles sont à cultiver. Le goudron et le béton ne nourriront personne. La nature, ici, doit triompher